



# 全力投球

湖南省立石部中学校 学校便り NO8

☆スマホから ホームページ右上▷ 三 ▷ 広報(全力投球)

☆パソコンから ホームページ▷ その他▷ 広報(全力投球)

写真をカラーで見ていただくことができます。

石部中学校文化祭 11月5日(金) ②~⑥におこないました。

今年度の文化祭は、昨年度と同様に合唱コンクールはおこないませんでした。ビッグアートは、1人ひとりが指定された色を塗り(写真上右)つなぎ合わせると素敵な作品(写真上左)が完成しました。教室では吹奏楽の演奏を鑑賞し、リズムに合わせた

ゲームをおこないました(写真中左)。生徒会主催のバルーンクイズでは、全校でタブレットを使い楽しむことができました。(写真中右)午後からは、音楽グループLARGOの皆さんの楽しい音楽教室が体育館でおこなわれました。約1年ぶりに体育館に全校生徒が入場し、楽しむことができました。(写真下左)職員室前には、美術作品書道作品など授業での制作物が展示され、皆さんの目を楽しませました。(写真下右)



ブロック駅伝大会がおこなわれました。

	女子	男子	
	石部	石部A	石部B
1区	藤森 ひかり	多田 史弥	今村 蒼空
2区	谷田 七星	金本 恵翔	田代 武維
3区	藤崎 美空	堀井 颯真	服部 大樹
4区	野田 羅衣花	満留 琉輝	脇 尋夢
5区	鎌倉タリタ聖美	草場 歩夢	高田 有真
6区		長谷川 流斗	瀬田 悠真
サポ	松本 恋	後村 舜	長谷川 志音
サポ	末長 芽美	小林 秀真	林 和輝
サポ	岩田 芙心	金子 雄芽	酒井 翔生

登録外サポートメンバー

女子: 緩利 亜弥、西出 瑞希

男子: 中村 謙太、田之上 航太



午前中の雨は上がりましたが、風も強く肌寒い11月9日希望が丘文化公園にて第4ブロックの駅伝競走大会が開催されました。駅伝メンバーは全校から応募しました。意欲的な生徒がたくさん集まりました。朝、放課後の練習に懸命に励みました。1, 2年生のメンバーとなりました。県大会出場は果たせませんでしたが、来年に向け期待を感じさせる内容でした。





## 12月～3月の行事予定

12/15 (水)～21 (火)

3年3者懇談会

12/23 (木)

2学期修業式

1/6 (木) 3年実力テスト

1/7 (金) 3学期始業式

2/17 (木) 18 (金)

第4回定期テスト

3/15 (火)

午前 在校生登校(式準備

含む) 給食なし下校

午後 卒業生登校

卒業式

3/24 (木)

修了式

《入学試験の日程》

2/8 (火) 9 (水)

県立推薦特色スポーツ

・文化芸術選抜

3/9 (水)

県立一般入試学力検査

3/10 (木) 実技検査

3/15 (火) PM 卒業式

《卒業式は、午後から開催の予定です。》

3/16 (水) 県立入学許可

可予定者発表



## 第34回国際平和ポスターコンテスト

水ロライオンズクラブ管内で1570名が応募しました。15の受賞作品の中に、石部中の3名の生徒の作品が選ばれました。

最優秀賞 上道 姫愛さん

会長賞 山田 光留さん

ライオンズクラブ賞 森岡 璃子さん

俳句優秀作品 3年国語科授業より

3年1組

サイダーに透かして見ゆる 夏の間

手をあげろ 思いを込めし 水鉄砲

寂しさや 声透き通る 秋の蝉

3年2組

三が日 囲炉裏で弾む 無駄話

梅雨明けで 風呂上がりがかな 植物の

七夕の 夜に出逢える 奇跡かな

3年3組

恋心 桜と共に 散る思い

汗流し 頬張り涼し 氷がし

凍る朝 毛布と合体 遅刻かな

飯田優菜

鎌島ミイナ

平井恵翔

広岡煌弥

網谷知志

匿名希望

奥村瑛太

野田拳士朗

前迫羽琉

青春祭 石部文化ホールで第17回青春祭(あおはるさい)がおこなわれました。今年は石部中学校、甲西中学校の生徒会の皆さんが司会進行を務めました。意見発表では、本校の村田奈優さんが「私が大切にしている言葉」奥村瑛太さんが「こんな世の中だからこそ」というタイトルで、素晴らしい発表をおこないました。



## 大掃除(校長のつぶやき)

年末に大掃除をするご家庭は多いと思います。1年間の垢を落とし、新年を爽やかに迎えるためにおこなうのでしょうか。学校でも学期の終わりには普段行き届かない場所を掃除することが多いです。私も年末は渋々ながら、お風呂の天井のカビ落としや床のワックスがけなどに従事していることが多いです。その年も風呂の天井についたカビを「カビキラー」で噴射し、ぞうきんで拭こうとしていました。浴槽の縁に立ち上がり、天井を拭いていました。油断したのでしょうか?加齢によるバランス能力の低下でしょうか?いや、やはり家族の一員としての役割をイヤイヤしていた罰が当たったのでしょうか。すると足を滑らせて落下、そのまま背中を浴槽の縁で強打しました。「うう・・・」痛みで声がでません。大きな音がしたので、妻が気づいたようです。「どうしたの、大きな音がしたけど、『風呂のふた』落ちた?」「少なくとも『風呂のふた』よりは大切なものが落ちた」と返したかったのですが、声が出ません。その後無事発見、救出されました。年末年始は「笑う」「くしゃみ」「咳」とともに激痛が走ることになりました。間の悪いことに新年早々「祇園花月」で吉本新喜劇を見る予約をしており、チケットも手に入れていました。見に行きましたが、笑うたび胸の痛みには耐えることになりました。

2021年が終わろうとしています。今年も新型コロナで学校生活や家庭生活に制限をうけることが多くありました。そんな中でも石部中学校の皆さんは、精一杯の工夫や努力で体育祭、文化祭と行事を成功させ、日々の授業なども真面目にとり組んでいましたね。

2022年が全員にとって素晴らしい年となりますように、大掃除とともに、2021年を振りかえっておきましょう。良かったことは来年もつづけて、直していくことが必要だったことは、少しずつでも改善していきましょうね。では、良いお年をお迎えください。

追記 大掃除で新型コロナもきれいさっぱり無くなってくれるといいのですが。

感染症対策はこれからも続けてください。

